

# Biotren anota récord de pasajeros y anuncia cambios para los domingos

Un record. 47.390 pasajeros movilizó el Biotren el lunes 17 de abril, día en que el servicio de transporte volvió a pasar por sobre el Puente Ferroviario tras la suspensión de sus operaciones el 9 de diciembre. Según explicaron desde EFE Sur, se trata del máximo registro de personas transportadas desde sus inicios en el Gran Concep-

ción, en 2006 y funcionando durante toda la semana a plena capacidad.

“Debimos incorporar a la flota de trenes nuevos, dos UT440 para poder brindar una mejor experiencia de viaje a nuestros usuarios y poder transportar a todos los pasajeros que llegan hasta nuestras estaciones, pero tenemos conciencia que no es lo óp-

timo y estamos trabajando en ello”, explicó el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández.

El alza de pasajeros ha sido sostenida durante toda la semana promediando 46.979 pasajeros, lo que significa un 12% más que la semana anterior y un 20% más que misma semana de 2022. De lunes a jueves el Biotren transportó

187.917 pasajeros, completando una semana histórica desde el punto de vista de la cantidad de usuarios movilizados.

A lo anterior EFE Sur anunció que el Biotren comenzará a operar en la Línea 2 los domingos con 24 servicios que están programados para todo el día.

Gonzalo Cueto, gerente de Pasajeros de EFE, deta-



EL BIOTREN SUMA MÁS PASAJEROS EN EL GRAN CONCEPCIÓN.

lló que se trata de un largo anhelo expresado por autoridades y dirigentes sociales y que ha sido recogido por EFE Trenes de Chile y que podrán conectarse

con Concepción ahora en tren durante el fin de semana. En tanto, la línea 1 (Talcahuano - Hualqui), pasará el sábado de ocho a 16 servicios al día. ☺